

Confirmaron el primer caso de coronavirus en el Vaticano



Los servicios médicos del Vaticano confirmaron el primer caso de coronavirus en la Santa Sede, una paciente que estaba siendo tratada de manera ambulatoria.

“Han sido suspendidos temporalmente todos los servicios del ambulatorio de la Dirección de Sanidad e Higiene del Estado de la Ciudad del Vaticano para poder desinfectar los ambientes después de que un paciente diera positivo al test diagnóstico de coronavirus”, comunicó el director de la oficina de prensa del Vaticano, **Matteo Bruni**.



El

papa Francisco sufre un resfrío, pero descartaron el coronavirus

Esta noticia llega en medio de un cuadro de resfrío que sufre Francisco desde hace varios días, aunque ya descartaron que el mismo sea a causa del coronavirus.

“En relación a la actividad de los próximos días del Santo Padre, de la Santa Sede y del Estado de la Ciudad del Vaticano, se están estudiando nueva medidas concebidas para evitar la difusión del covid-19 implementar en coordinación con aquellas adoptadas por las autoridades italianas”, agregó Bruni en su comunicado de prensa.